

Presseinformation

21. Mai 2014

Kultusminister Prof. Dr. Lorz: Berufsbildung Made in Hessen für Vietnam

Kultusminister Prof. Dr. Lorz hat heute eine 24-köpfige Delegation der Provinz Quang Ninh aus Vietnam empfangen, die sich in Hessen auf Einladung des World University Service (WUS) mit den hiesigen Erfahrungen einer Nachhaltigen Landesentwicklung vertraut machen möchte.

„Zu einer nachhaltigen Landesentwicklung gehört auch ein solides Bildungssystem. Dabei kommt einer fundierten Berufsausbildung eine besondere Rolle zu. Eine umweltorientierte Entwicklungsstrategie, wie sie seitens der Provinz Quang Ninh angestrebt wird und einhergeht mit der dynamischen wirtschaftlichen Entwicklung in Vietnam und der wachsenden Nachfrage an Arbeitskräften, bedarf einer Berufsausbildung, die diesen Herausforderungen gerecht wird. Hierfür kann Hessen dank seines breiten Angebotes als Umwelttechnologie-Standort wichtige Unterstützung leisten“, betonte Kultusminister Prof. Dr. Lorz.

Hessen hat bereits seit vielen Jahren die Aus- und Fortbildung vietnamesischer Berufsschullehrer an der hessischen Landesstelle für Technologiefortbildung in Groß-Gerau gefördert und zur Nutzung an über 2000 Berufsschuleinrichtungen in Vietnam eine dreibändige Publikation „Berufsbildung Made in Hessen“ in einer Auflage von 6.000 Exemplaren zur Verfügung gestellt.

„Für Vietnam und für Hessen war und ist es wichtig, dass auch die Berufliche Bildung im Sinne der UN-Dekade Bildung für nachhaltige Entwicklung fortentwickelt wird. Im Rahmen der hessischen Nachhaltigkeitsstrategie haben wir gemeinsam mit dem vietnamesischen Bildungsministerium und dem World University Service (WUS) 100 Jugendlichen aus Vietnam und Hessen im Rahmen des Projektes „Hessen meets Vietnam – Vietnam meets Hessen“ eine Plattform geboten, um gemeinsam Ideen einer nachhaltigen Entwicklung in Vietnam und Hessen zu entwickeln. Die Vorschläge der Jugendlichen zeigen auf, dass globales Lernen nicht vor der Haustür Halt macht, sondern über Kontinente hinweg dazu beiträgt, die Welt nachhaltiger zu gestalten“, so Kultusminister Prof. Dr. Lorz.

Als privilegierter Partner Vietnams in Deutschland unterstützt Hessen das Ziel der vietnamesischen Regierung, vor dem Hintergrund der wirtschaftlichen Entwicklung die Ausweitung und Verbesserung der Angebote beruflicher Ausbildung zu realisieren.